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Associazione Italiana per le Scienze degli Animali da Laboratorio 

AISAL                  felasa constituent association 
 

AISAL - TERZO TRIENNIO 

RIUNIONE No6 del CONSIGLIO DIRETTIVO 

21 Febbraio 2002, ore 10.30 
Istituto di Microbiologia e Immunologia Veterinaria  

 Via Celoria 10, 20132 Milano 

Presenti: A.Cocilovo (AC), M.Cilli (MC), R.Dorigatti (RD), L.De Francesco (LDF), S. 

Filippeschi (SF), G. Perretta (GP). 

Assenti giustificati: C. Bernardi (CB) 

 Presenti anche: I.Bartosek (IB), A.Guaitani (AG), M.Fornasier (MF), P.Martino (PM), 

M.Fumanelli 

Ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale riunione del 19/11/2001  
2. Relazione del Tesoriere 
3. Convegno AISAL/AICC, Milano 30-31 maggio 2001: aggiornamenti 
4. FELASA 
5. Aggiornamenti dai Gruppi di lavoro 
6. Approvazione nuovi Soci 
7. Varie ed eventuali. 

 
La riunione è cominciata alle ore 11.00 circa. 

1. Approvazione del verbale della precedente riunione. 

Il verbale della riunione del CD, tenutasi il 19 novembre 2001, è stato approvato dai presenti 

all’unanimità. 

2. Relazione del Tesoriere 

AC, Tesoriere, informando il CD che, per l’aspetto economico-finanziario, il convegno di 

Gargnano (9-11 settembre 2001) si è concluso con un attivo per l’associazione di circa 8,5 milioni 

di lire, ha proposto di impegnare questa somma nell’acquisto di materiale didattico (libri, 

videocassette etc.) e di un video proiettore, per presentazioni in formato elettronico, di buona 

qualità e facile trasportabilità. Il CD ha approvato all’unanimità. Prima di concludere, AC ha 

segnalato che 50 soci AISAL non hanno ancora pagato la quota associativa relativa all’anno 2001 

e quindi occorre che la segreteria invii un ulteriore sollecito personalizzato ai soci morosi. 

3. Convegno AISAL/AICC, Milano 30-31 maggio 2001 

SF ha aggiornato il CD sugli aspetti economico-organizzativi del Convegno di maggio: AICC è 

ancora in attesa della risposta ufficiale per l’adesione all’iniziativa da un certo numero di sponsor 

mentre, da parte di AISAL, le risposte sono già pervenute. Con l’approvazione del tesoriere e di 
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tutto il CD, il supporto di Pharmacia, che comunque sarà presente con materiale di cancelleria, è 

stato destinato alla prossima iniziativa di autunno, legata all’Assemblea annuale dei Soci. Il 

presidente, GP, ha chiesto al comitato organizzativo di preparare, prima possibile, un budget 

aggiornato dell’iniziativa. Per quanto riguarda il programma, SF ha comunicato che Ennio 

Cavalletti sarà sostituito da Luca Crippa (Novuspharma) e che, al più presto, la locandina andrà in 

stampa. 

4. FELASA 

GP ha commentato la sua relazione sull’ultima riunione del FELASA Board (Barcellona, 24 

novembre 2001), distribuita a tutti i membri del CD via e-mail in data 15 febbraio 2002; in 

particolare, è stata ricordata la decisione, presa in una precedente riunione del CD, di realizzare il 

Simposio FELASA del 2007 in Italia. AISAL intende proporre la propria candidatura in occasione 

della prossima riunione del Board FELASA che si terrà ad Aachen, il 16 giugno 2002 e 

successivamente, in base agli accordi raggiunti, attivarsi, almeno da un punto di vista informativo, 

per individuare la sede dove realizzare l’iniziativa. 

GP ha ricordato ai presenti che, essendo personalmente coinvolta come vice-presidente 

nell’Executive Committee di FELASA, sarebbe opportuno affiancare IB con un altro Socio per 

rappresentare AISAL nella Federazione. A questo proposito, IB si è proposto per accompagnare e 

presentare il nuovo candidato (da nominare durante la prossima riunione del CD) a tutti i membri 

del Board di FELASA e ai rappresentanti le diverse associazioni afferenti.  

5. Aggiornamenti dai Gruppi di Lavoro 

MF, in qualità di Coordinatore del Gruppo Editoria e Comunicazione, ha descritto la struttura 

della pagina web dell’AISAL (http://www.aisal.org) sottolineando che i tempi di realizzazione non 

sono brevi considerando che il lavoro viene svolto su base volontaria. MF ha invitato i coordinatori 

degli altri Gruppi di lavoro a fornire brevi informazioni (elenco membri, obiettivi, pianificazione 

delle attività ecc.) affinchè vengano inserite nell’area riservata ai Soci. 

Riguardo alla proposta di inserire, in quest’area, anche i verbali approvati delle riunioni del CD, 

si è aperto un dibattito che si è concluso con l’approvazione unanime del CD; MF ha infine invitato 

tutti i presenti a visitare il sito ed inviare, oltre a suggerimenti, anche materiale da inserire. 

AC, per la Didattica, ha informato il CD che Fabio Fante è entrato nel Gruppo di Lavoro, mentre, 

come membro del Gruppo Normative, ha annunciato che, nell'ambito dell'attività didattica della 

Scuola di Specializzazione in Scienza e Medicina degli Animali da Laboratorio, è stato previsto un 

pomeriggio di dibattito sul D.L.vo 116/92 a 10 anni dalla sua emanazione, aperto a tutti i ricercatori 

impegnati nella sperimentazione animale. 
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A tale incontro, che si svolgerà venerdì 1 marzo p.v. alle ore 14, presso la Facoltà di Medicina 

Veterinaria di Milano, parteciperanno G. Matteucci, come coordinatore del gruppo Normative e P. 

Costa per quanto riguarda gli aspetti legati agli animali transgenici. 

6. Approvazione nuovi Soci 

Sono state approvate le domande di iscrizione all'AISAL dei seguenti nuovi Soci: Aquilina 

Massimo, Emmenegger Monica, Germoni Sabrina, Marki Ulrich, Toschi Ivan. 

7. Varie ed eventuali 

GP ha chiesto un aggiornamento sullo stato di avanzamento nella preparazione degli Atti del 

Convegno di Gargnano: AC, in qualità di curatore, ha riferito che PM sta raccogliendo i testi; FS 

ha aggiunto che non tutti i relatori si stanno mostrando disponibili alla preparazione e quindi 

all’invio.  Non è stato ancora definito il quarto curatore che, comunque, sarà proposto da Bernardi. 

AC ha informato il CD che, insieme a P. Costa, sta cercando di individuare nell’ambito 

dell’Associazione, una rosa di esperti accreditati nel settore della progettazione di stabulari da 

proporre alla comunità scientifica: il CD, come anticipato durante l’Assemblea Soci del 12 

settembre 2001, ha ribadito la necessità di studiare le caratteristiche di fattibilità, soprattutto per gli 

aspetti economico-fiscali, e di formulare una proposta scritta.  

 

La riunione si è conclusa alle ore 15 circa. La prossima riunione del Consiglio Direttivo avrà 

luogo in data e sede da stabilirsi. 

 

        Stefania Filippeschi 

        Segretario AISAL 

 

Milano, 6 marzo 2002        

 


